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2024 年 6月期第 2四半期決算説明会 質疑応答 （要旨）    

  

 

Q1：2024 年度診療報酬改定は、薬価部分は従来どおり 4 月に施行されるのに対し、本体部分は 6月施

行と通常より２か月後ろ倒しされることにより、当期の業績に与える影響を教えてほしい。 

A1： 通常通り、診療報酬改定が 4 月にあった場合でも、当社の場合は決算が 6 月のためほぼ影響が無いもの

と考えておりましたが、2 か月遅れて 6 月となったことによる業績への影響は無いものと考えます。 

 

Q2：傾向として、第 3四半期に売上高・営業利益が上がると説明されているが、第２四半期までの進捗を 

見ると、上方修正の余地もあるのではないか。見解を教えてほしい。 

A2：新型コロナ感染拡大前は、第３四半期に利益が集中するという傾向がありましたが、新型コロナ感染拡大 

以降については不透明な部分が多く、第 3 四半期が終わらないと判断ができない状況です。 

 

Q3：循環器系、整形外科系の専門分野の集約が進んでいると思うが、今後もこの分野で集約を進めていく 

のか。新たな計画があれば教えてほしい。 

A3： 2021 年に循環器系の会社をまとめ、さらに 2023 年に整形外科を独立させて、現在は効率性と生産性

をモニタリングしている状況です。分社による効率性と生産性の効果を確認できれば、事業会社を切り分け 

再編することも検討していく所存です。 

以上 


